



**Y armas: García Harfuch**

## Cártel de Sinaloa busca almacenar drogas en CDMX

La **Secretaría** de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a cargo de Omar García Harfuch, aseveró que el Cártel de Sinaloa no pretende obtener un control territorial en la capital del país, sino que sólo busca sitios como bodegas o casas para almacenar drogas y armas, y pasar desapercibido, ya que no tiene una estructura criminal en la CDMX.

Lo anterior fue expresado luego de que este miércoles autoridades capitalinas y militares decomisaron más de 300 kilogramos de cocaína y detuvieron a seis personas supuestamente ligadas a una célula criminal del Cártel de Sinaloa, en diversos puntos de la capital.

García Harfuch reconoció que el Cártel de Sinaloa actualmente tiene presencia en Tlalpan, Coyoacán, Xochimilco y Gustavo A. Madero, donde en el último año se han realizado al menos 20 cateos con grandes aseguramientos de droga.

La CDMX, añadió, es una zona atractiva para los cárteles de la droga al ser “un gran mercado”.

Sin embargo, pese a reconocer la importancia de la capital del país para los grupos criminales, Harfuch dijo que se han detectado cuál o cuáles células criminales de la CDMX están ligadas al Cártel de Sinaloa. (Maritza Pérez)